

énigme de la page 2

Ne cherchez plus... vous ne trouverez pas l'auteur!  
Le texte, je l'ai trouvé dans ma boîte aux lettres. Comme vous peut-être.  
Il accompagne une publicité pour des fourrures.

à produit de luxe,  
publicité de luxe.

Anne-Marie  
Mislin

Aujourd'hui, je sortirai lovée dans mon vison blanc  
 «POINT F» Fourrures. Autour de moi, c'est l'espace dévoré,  
 le temps compressé qui se dilue sous les ramures d'un tilleul  
 centenaire. L'air est frais, immobile,  
 le ciel figé, et le soleil à peine transparent.

Avec «POINT F» Fourrures, vous n'avez plus le droit de  
 Votre fourreur «POINT F» est à la pointe de la mode. vous tromper.

LES AVENTURES D'UN CUISINIER

Bruno, 17 ans, beau garçon, cuisinier, ne pense qu'aux filles. Il n'aime pas travailler. Il trouve que 59 heures par semaine, c'est beaucoup trop. "J'apprends de moins en moins. Je fais plein de conneries". Le patron lui dit: "Bruno, va ranger le jambon dans la chambre froide!"

Bruno prend le jambon mais malheureusement pensa à la serveuse et l'accroche au porte-manteau, et retourna à la cuisine sans plus y penser.

Le patron passa devant le porte-manteau et remarqua le jambon. Il appela Bruno: "Pourquoi as-tu accroché le jambon au porte-manteau?" -"Patron, je m'excuse, je pensais au menu qui était commandé pour midi!"

Quelques instants après, il alla à la cuisine et vit venir la serveuse. Il la regarda avec tant de désir de haut en bas en se léchant les babines qu'il s'appuya sur le fourneau et se brûla la main.

"Aïe, s'écria-t-il, à cause de cette putain de serveuse, je me suis crâmé la main."

La serveuse choquée laissa tomber un plat de foie gras sur les pieds du patron.

"Que se passe-t-il?"

La serveuse lui expliqua la situation, et, une fois de plus, Bruno se fit engueuler. Bruno est malheureux, il voudrait avoir beaucoup d'argent. Soudain lui survient une idée géniale: le LOTO!

Deux ou trois jours après, il regarda les résultats à la télévision et soudain s'écria: "Merde, mais j'ai gagné le gros lot!" et il alla chercher ses 800 000 000 francs.

S'en va de suite chez son patron et lui dit:

-Je me casse d'ici.

-Mais pourquoi?

-Parce que j'en ai marre de vous et du boulot et en plus, j'embarque la serveuse."

Il demanda à la serveuse: "Dorothy, veux-tu venir avec moi en vacances à Tahiti?" Elle fut tout de suite d'accord.

Le lendemain, ils embarquèrent à l'aéroport de Paris pour aller à Tahiti.

Christophe et Francis, C.P.A., Guebwiller